FUNDACIÓN CASAVERDE

Alicante a 1 de Octubre de 2007

Estimado Compañero/ a:

La Fundación Casaverde viene trabajando desde el año 2004 en investigación y formación en el campo del Daño Cerebral Sobrevenido. En colaboración con la Unidad de Daño Cerebral Casaverde sita en Almoradí, hemos trabajado en estos últimos años con pacientes de

toda España en virtud de un convenio suscrito con el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales.

Actualmente se ha dado un paso adelante y en el mes de Noviembre se abrirá un Centro de Daño Cerebral de carácter monográfico con 100 camas y 40 plazas de Centro de Día

situado en Alicante. En nuestra Web www.grupocasaverde.com podrás encontrar información

de las características y servicios del Centro de Daño Cerebral.

Según nuestra experiencia los pacientes de Daño Cerebral Sobrevenido presentan trastornos de conducta que limitan en considerable medida su calidad de vida y necesitan un

tratamiento adecuado. Por este motivo hemos elaborado una jornada de alto interés bajo el nombre "ABORDAJE DE LOS TRASTORNOS PSICOPATOLOGICOS EN EL DAÑO

CEREBRAL SOBREVENIDO" que ofrecemos con carácter gratuito. Este curso esta en periodo

de reconocimiento oficial por el EVES y se impartirá en el Colegio Oficial de Médicos de

Alicante el próximo 8 de Noviembre, por profesores especialistas en Neurología y Psiquiatría.

Esperando que sea de interés el programa que adjuntamos, estamos a tu disposición

para cualquier información adicional.

Así mismo rogamos nos confirmes tu asistencia mediante llamada telefónica al 965.92.91.61 o mediante correo electrónico formación@fundacióncasaverde antes del 30 de Octubre, poniendo tu Nombre y Apellidos , DNI, un teléfono de contacto y el número de

colegiado, para preparar la documentación y diplomas correspondientes.

Fdo. Doctora. Rosario Martín.